



## Noticia

---

# 'Necesitamos toda la colaboración del pueblo colombiano para evitar un tercer pico': Duque

Bogotá , 24/03/2021

- *“Tenemos que seguir con el tapabocas, el distanciamiento, el lavado de manos, evitar aglomeraciones, aplicar protocolos de bioseguridad y avanzar en la vacunación”, afirmó este miércoles el Jefe de Estado, en el programa ‘Prevención y Acción’.*
- *Tras cumplirse el primer año del primer Aislamiento Preventivo Obligatorio que se implementó en todo el territorio nacional, entre el 24 de marzo y el 13 de abril de 2020, el Mandatario mencionó algunos de los hitos alcanzados: “En este año logramos aumentar de manera exponencial la capacidad de hacer pruebas de nuestro país; logramos duplicar las unidades de cuidado intensivo”.*



**Bogotá, 24 de marzo de 2021.**

Este miércoles, en el programa 'Prevención y Acción', el Presidente Iván Duque Márquez invitó a los colombianos a “no bajar la guardia” frente a los cuidados no farmacológicos para evitar un tercer pico del covid-19 en el país.

“Necesitamos toda la atención, toda la precaución y, además, toda la colaboración del pueblo colombiano para evitar un tercer pico”, enfatizó el Jefe de Estado, quien agregó: “Tenemos que seguir con el tapabocas, el distanciamiento, el lavado de manos, evitar aglomeraciones, aplicar protocolos de bioseguridad y avanzar en la vacunación”.

El Mandatario hizo el llamado tras cumplirse el primer año del primer Aislamiento Preventivo Obligatorio, que se implementó en todo el territorio nacional entre el 24 de marzo y el 13 de abril de 2020.

**Le puede interesar: Palabras del Presidente Iván Duque en el programa 'Prevención y Acción' (/prensa/palabras-del-presidente-ivan-duque-en-el-programa-prevencion-y-accion-210324)**

“Hace exactamente un año estábamos decretando el Aislamiento Preventivo Obligatorio, la primera medida de carácter generalizada para enfrentar esta pandemia. Hemos visto un año muy difícil, muy intenso en el mundo, en América Latina y, por supuesto, en nuestro país”, manifestó.

El Jefe de Estado destacó que en este tiempo el “mundo ha ido aprendiendo a combatir esta enfermedad”, y mencionó algunos de los hitos alcanzados para enfrentar la pandemia.

“En este año logramos aumentar de manera exponencial la capacidad de hacer pruebas en nuestro país; logramos duplicar las unidades de cuidado intensivo; logramos establecer protocolos de bioseguridad para una multiplicidad de sectores; fuimos adecuando la interacción de nuestra sociedad para hacer compatible”, en busca de la protección de la vida, la salud, pero también de la reactivación económica y social de Colombia.

Finalmente, subrayó que “es muy importante que muchos de los programas sociales que hemos constituido para enfrentar los efectos de la pandemia, sobre todo en la población más vulnerable, se hagan permanentes y puedan aumentar en monto y también en hogares”.

*(Fin/mha/ncb/gaj)*

